



La adscripción de la Escuela de Policía de Ávila a la Universidad sigue en el aire

R. R. / WORD

SALAMANCA. El Gobierno sigue sin aclarar si finalmente promulgará la conversión de la Escuela de Policía de Ávila en un centro adscrito de la Universidad de Salamanca, una reivindicación que vienen esgrimiendo desde hace lustros los sucesivos rectores de la institución académica salmantina.

Los parlamentarios del PP por la provincia de Salamanca, José Antonio Bermúdez de Castro y María Jesús Moro, formularon una pregunta dirigida al Gobierno de Pedro Sánchez, en el que demandaban información sobre las gestiones desarrolladas por el Ejecutivo para la creación de este centro adscrito.

En la respuesta a la interpe-lación de los diputados salman-

tinis, el Gobierno se limita a señalar que «actualmente se está elaborando el proyecto de Real Decreto por el que se crea el Centro Universitario de la Policía Nacional». Además, «en paralelo se ha constituido un grupo de trabajo en la Dirección General de Policía, del Ministerio del Interior, con el objetivo de aportar a la redacción del convenio de adscripción con la universidad que se determine en su momento, todas aquellas mejoras técnicas, educativas y de administración derivadas de las experiencias acumuladas en los centros universitarios, entre otros, del Ministerio de Defensa».